

FID Biodiversitätsforschung

Der Palmengarten

Der Magistrat verleiht Herrn Helmut Steinbach zum 50. Geburtstag die Ehrenplakette der Stadt Frankfurt am Main

Palmengarten

1979

Digitalisiert durch die *Universitätsbibliothek Johann Christian Senckenberg, Frankfurt am Main* im Rahmen des DFG-geförderten Projekts *FID Biodiversitätsforschung (BIOfid)*

Weitere Informationen

Nähere Informationen zu diesem Werk finden Sie im:

Suchportal der Universitätsbibliothek Johann Christian Senckenberg, Frankfurt am Main.

Bitte benutzen Sie beim Zitieren des vorliegenden Digitalisats den folgenden persistenten Identifikator:

[urn:nbn:de:hebis:30:4-256201](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hebis:30:4-256201)



Musikdirektor Helmut Steinbach, der Leiter des Palmengartenorchesters, wurde am 18. Januar anlässlich seines 50. Geburtstags mit der Ehrenplakette der Stadt Frankfurt am Main ausgezeichnet. Oberbürgermeister Dr. Wallmann würdigte die Verdienste des

Jubilars während eines Empfangs im Rathaus. Für den Palmengarten gratulierte Dr. Schost (im Bild hinten mit seiner Frau) und für die Gesellschaft der „Freunde des Palmengartens“ ihr Vorsitzender Erich Forster. Die Ehrenurkunde der Stadt hat folgenden Wortlaut

DER MAGISTRAT
verleiht Herrn

HELMUT STEINBACH

zum 50. Geburtstag die

Ehrenplakette

DER STADT FRANKFURT AM MAIN

Herr Helmut Steinbach hat als Initiator, Mitbegründer und langjähriger Künstlerischer Leiter der Philharmonischen Gesellschaft Frankfurt e. V. sich weit über die Grenzen der Stadt hinaus mit Erfolg für die Förderung und Verbreitung konzertanter Musik eingesetzt.

Mit bemerkenswerten Aufführungen im In- und Ausland ist es ihm gelungen, die Bedeutung der Stadt Frankfurt am Main als Zentrum für

die aktive Musikpflege zu unterstreichen. Dabei gewann er hervorragende Musiker des Rundfunks und der Oper für das Orchester und führte mit ihnen die Zykluskonzerte im Frankfurter Palmengarten und auch die Kaisersaalkonzerte im Frankfurter Römer durch.

Als Mitbegründer und Dirigent des Jugend Sinfonie Orchesters verstand er es, mit Geschick die Musiker auf ihren öffentlichen Auftritt vorzubereiten.

Seit vielen Jahren leitet er das Palmengarten Orchester und hat sich durch die vorbildliche Auswahl und hochwertige Interpretation klassischer und moderner Musik Verdienste erworben.

Frankfurt am Main, den 18. Januar 1971
gez. Dr. Walter Wallmann
Oberbürgermeister